



Miembros de las 3 instituciones. MARJÉS

CABRERIZOS

Ayuntamiento, Usal y Diputación pondrán en valor una ruta circular

MARJÉS / M. J. GUTIÉRREZ
SALAMANCA

El diputado de Juventud, Alfredo Martín, junto con la vicerrectora de Innovación e Infraestructuras de la Universidad de Salamanca, Pastora Vega, y la alcaldesa de Cabrerizos, María Lourdes Villoria, presentaron ayer el Proyecto de Voluntariado Juvenil en Proyectos de Sensibilización Ambiental, cuya primera acción, "fruto de dos años de trabajo" será la creación de una ruta de senderismo y circuito de bicicleta BTT que partirá de la Plaza Mayor de Cabrerizos y mostrará la belleza de los escarpes y cornisas, así como de la vega del Tormes y también la llanura de la Armuña y los campos de cereales y cultivos del municipio a través de un recorrido circular.

Seis kilómetros comprenden el trayecto de esta ruta que contará con señalización en zonas específicas para contemplar la fauna, la flora y el paisaje. Una ruta, cuya puesta en marcha comienza ahora, para poderse caminar a partir de la primavera.

Esta actuación se llevará a cabo gracias a la colaboración de tres instituciones: la Diputación, que financia el proyecto con 11.000 euros; el Ayuntamiento de Cabrerizos que pone los técnicos que harán la señalización; y la Universidad, a través de la Oficina Verde, que aportará a los voluntarios, los cuales serán 40 por evento y está previsto que haya diferentes actividades y talleres.

Este proyecto novedoso nace con un carácter de continuidad y con un deseo de que se extienda a otros municipios con el objetivo de potenciar el trabajo de los voluntarios y la mejora medioambiental. ■